

# Reverté Ual y Roquetas siguen con paso firme

TITO S. ALMERÍA

Los equipos Reverté Ual y CA Roquetas siguen con paso firme y al frente de sus respectivas categorías autonómicas, después de las nuevas victorias conseguidas en este fin de semana.

En la División de Honor, el Reverté Ual sigue liderando la competición, tras imponerse en esta ocasión al Trebejos Plagiser con cuatro triunfos y unas tablas, lo que le permite mantenerse en lo más alto de la clasificación, aprovechando además la derrota del Motril A para recuperar el

liderato tras la derrota cosechada el jueves, en que también hubo jornada, frente al Cruz Roja.

El conjunto almeriense sigue siendo uno de los grandes favoritos al título. Hay que recordar que este mismo club ya consiguió el pasado año el Campeonato de España por equipos.

En cuanto a la Primera División Nacional, el Roquetas venció a El Ejido A por tres partidas a una y tablas, superando así la derrota encajada también en la jornada del jueves frente al Motrileña por cuatro partidas a una.

Los roqueteros son segundos

tras, precisamente, el Motrileña. El Ejido A aparece en cuarto lugar, siendo sus últimos resultados una victoria por cinco a cero frente al Chiquiejido en el derbi provincial, del pasado jueves, y la derrota en Roquetas, el pasado fin de semana.

El Vicente Bonil de Albox es quinto, habiendo perdido sus dos últimos encuentros, el del jueves frente a La Axarquía, por dos a tres, y el último frente al Motrileña, por idéntico resultado. La última plaza en este Grupo F de la Primera División es para el Chiquiejido, con la derrota apuntada frente a El Ejido A y también frente a La Axarquía, por cuatro a uno este fin de semana.

A ambas competiciones les resta una jornada para el término de la primera fase.